
長野県看護連盟　看護教育者・看護管理者研修アンケート結果

日　時： 2024年12月21日（土）　13：30～16：00

テーマ： 看護管理者・看護教育者に望むこと　－診療報酬改定・看護職処遇改善評価料についてー

講　師： 前看護連盟会長　NPO看護職キャリアサポート顧問　大島敏子

場　所： 看護協会会館　2階研修室

出席者：　87名（役員含む）　　　アンケート回収率：20.7％（18名）

１．資格 ２．年齢

保健師 20代

助産師 1 30代

看護師 17 40代 6

50代 8

60代 4

３．所属施設 4.会員歴

病院 15 協会連盟 16

施設福祉 1 協会のみ 1

自宅 2 非会員 1

５．参加動機 6.満足度

講師魅力 10 不満 0

テーマ興味 3 やや不満 2

年間研修 2 普通 2

上司の勧め 4 やや満足 3

その他 2 満足 11

７．満足の理由　（複数回答）

理解できた 13

講師が魅力 9

内容が適切 2

時間が適切 1

その他
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８．研修の感想

９．連盟への要望

多くの資料を準備していただき、内容濃い講義でした。診療報酬が改訂され6か月が過ぎ確認したい

こともあったと思いますが、意見交換する時間を持てず残念でした。

大島先生から看護職に対して熱く力強い言葉をいただき、忙しい中にいる皆さんのパワーとなりました。

「目先のことに一喜一憂するのでなく、大きく社会保障の方向性を見よう」野先生の言葉を思い出し、

先を見通して活動していきましょう。

・始めて看護連盟の研修に参加させて頂き、

看護連盟の役割など行政との関係などのお話を聴く事が出来、講師の魅力も感じ楽しいひと時でした。

また、出席してみたいと思える講演でした。

・心に響く言葉が多く､大変有意義な講義でした。

・毎回、大島先生の講義に元気を頂ける。

看護職の処遇改善、看護の魅力を後世に繋げていきたい。

・大島先生の話がわかりやすく、あっという間の時間でした。管理職として連盟に入ること、その理由を分

かりやすく伝えて行きたいと思います

・看護連盟に加入しない看護師への説明に困っていました。先生のお話を参考に介入を勧めたいと思いま

す。ありがとうございました。

・連盟の研修は初めて参加させていただきました。講師の先生のお話、わかりやすく、楽しく聞かせていた

だきました。他職種へのタスクシェフト、もう少し、検討したいと思いました。

ありがとうございました。

・あっという間の研修でした。先生が常に看護職の為に活動されている、それも楽しく過ごされていること

が大変刺激になりました。

看護協会と連盟に入ることは、専門職の役割よ！と仰ったことが今後の連盟活動に大いに役立ちます。あり

がとうございました。

・本日の講義の内容を聴く機会がもっと増えるといいと思いました。

・最近の動向がよく分かりました。現場でも発信していきたいと思います。

10．まとめ


